



¡EN EEEESTA ESQUINA... EL MC CONTRA EL PRI!

CLAUDIA SALAZAR

El candidato del PRI a senador por Sonora Manlio, Fabio Beltrones, y el aspirante presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, protagonizaron un pleito en redes luego de que el emecista se burló del priista durante el partido de fútbol entre Pumas y Tigres el sábado pasado.

En un palco en el estadio de fútbol y acompañado, entre otros, del Gobernador de Nuevo León, Samuel García, Álvarez Máynez dijo: "Saludos a Beltrones, ¡ay papá!, te la vas a...".

Al calor de las copas, el aspirante presidencial grabó un video y lo subió a redes sociales en donde aparece también Ernesto de Lucas Hopkings, candidato de MC al senado por Sonora y ex priista que fue del grupo político de Beltrones.

En el ambiente del partido, donde al final quedaron en empate los equipos, Álvarez Máynez también se burló del INE por estar junto al Gobernador de NL, quien ha sido señalado por la autoridad electoral de violar el principio de imparcialidad al expresar apoyo al candidato de MC.

"Multa, multa, multa por tramposos, multa, una multa del INE", dijo mientras enfocaba al Gobernador.



El emecista Jorge Álvarez Máynez (izq.), justificó que sus declaraciones se dieron el sábado entre amigos.

Álvarez Máynez culpó a Beltrones de que el video se hiciera viral y lo acusó de representar la vieja política "que debemos jubilar de este País".

Beltrones le respondió: "No se pude gobernar o hacer política desde una borrachera de poder o alcohol. Siempre ha dado malos resultados. Eso lo sabe Dante Delgado.

Espero no estén usando drogas más duras y descuiden a sus familias", posteó ayer el sonorenses en tono irónico.

Luego, el candidato de MC justificó que estaba con amigos y acusó a Beltrones de "a oscuritas" rematar al País.

El diputado priista, Rubén Moreira, reviró: Es el "Movimiento Borracho".



EL ROUND